

Werdegang:

Mein Name ist Andreas Hofmeier. Ich bin Richter am Amtsgericht und derzeit an das Niedersächsische Justizministerium abgeordnet. Dort bearbeite ich seit dem 01.11.2021 Aufgaben des Vorstands der Stiftung Opferhilfe.

Darüber hinaus gehört zu meiner Zuständigkeit insbesondere die Begleitung der Enquetekommission des Niedersächsischen Landtages zur Verbesserung des Kinderschutzes und zur Verhinderung von Missbrauch und sexueller Gewalt an Kindern.

Während meiner richterlichen Tätigkeit habe ich Straf- und Familiensachen bearbeitet. Neben meiner juristischen Ausbildung verfüge ich über ein abgeschlossenes Studium der Betriebswirtschaftslehre (B.A. HSG). Zudem habe ich die Ausbildung der Niedersächsischen Justiz zum Güterichter absolviert.

Ich freue mich, meine bisherigen beruflichen Erfahrungen in die bedeutsame und notwendige Arbeit der Stiftung Opferhilfe einbringen zu können.